



Veinte maravedis.



SELLO QVARTO, VEINTE MARAVEDIS, AÑO DE MIL SEISCIENTOS Y SESENTA Y CINCO.

Sobre q. se examinen los pretendientes para la Plaza de Corredor, y los actuales, y se cite para nombrar

Carillo por Redula antedicta y expresion de el efecto, en fuerza de lo determinado en el de diez y seis del corriente, para nombrar y sugeto que sirva la plaza de Corredor que se halla vacante por el fallecimiento de Pedro Maxim que lo hera; y en virtud de se vieron Memoriales de Antonio Fernandez, Juan Garcia Avellan, y Juan. Marin Pasqual, Vecinos de esta Ciudad, suplicando le por las razones que exponen se sirva conferirle dicha Plaza; y habiendo principiado la conferencia el Senor D. Juan. Roca moza Garcia Decano en su lugar dispo nombrar por Corredor a Antonio Fernandez estando havia, y no estando a Juan Garcia Avellan; y continuando la conferencia el Sr. D. Antonio Rocamora fernex dispo en su lugar: Que sin embargo de la citacion para la nominacion de sugeto que sirva la Plaza de Corredor, vacante por muerte de Pedro Maxim, careciendo este Ayuntamiento de individual noticia de la aptitud de los pretendientes para servir dicha Plaza, respecto de deber ser instruidos alomenor en alguna parte de Arithmetica, por lo grave inconveniente que de lo contrario pueden resultar al Publico, pues por lo q. tal todo pobre Arrendador y demás persona sea de esta Huerta que vienen a vender sus frutos, y principalmente el de la Seda, estos como enteramente inhaviles siempre

